

Segunda Epoca - Suplemento nº 106 - Revista Libre e Independiente - 15 de Enero-Febrero 1.995 - Año XVI

AÑO NUEVO, VIDA NUEVA

A pesar de la propaganda barata y antipática del primer edil, el vecindario sigue preocupado por los resultados negativos del año 1.994.

Malos augurios se vislumbran sobre el año nuevo de 1.995.

De entrada han subido determinados artículos, destacando el precio de la gasolina y el butano de las amas de casa.

Es evidente que el Ayuntamiento socialista de la Villa ha sido incapaz de mejorar la vida ciudadana y la industria, olvidándose de los graves problemas que están sufriendo los agricultores, los cuales tienen que abandonar sus fincas rústicas.

Es evidente que en los pueblos pequeños se conocen todos los vecinos y saben quien es quien. Luego no es de extrañar que bastantes ciudadanos se pregunten: ¿cual era la situación económica del primer edil y sus adláteres, cuando consiguieron por culpa de unos personajillos el gobierno del Ayuntamiento?. Esto quiere decir que en pocos años se han enriquecido. Ellos han administrado como han querido los intereses del pueblo, imponiendo los Presupuestos municipales exagerados, sin calcular el brutal endeudamiento, el cual está hipotecando el presente y el futuro de la Villa y sus Barrios.

Se aproximan las elecciones municipales de Mayo, y los votantes deberían meditar muy seriamente si prefieren que siga la misma camarilla, o bien prefieren que los destinos del pueblo estén en manos de hombres nuevos y jóvenes, representativos y honestos, hombres intachables.

Los votantes deberían recapacitar y, sin miedo, coger el toro por los cuernos.

NO ES NECESARIO COMENTAR COMO ESTA EL PANORAMA NACIONAL

Comentario mensual

ILUMINACION CALLE MAYOR

Dicen que las arcas municipales están vacías, porque en las pasadas Fiestas Navideñas, la iluminación en la calle Mayor brilló por su ausencia, salvo un sector de la misma que fue iluminado sin saber todavía quien pagó el alumbrado.

Sin embargo, los vecinos de los otros sectores estaban que trinaban porque nadie se dignó preguntarles si les interesaba hacer lo mismo, mientras acusaban a los servicios municipales de haber metido la pata, enfrentando al mismo vecindario.

PARC INFANTIL

El Parc de la Villa ha tenido cierta aceptación debido a la colaboración de bastantes entidades y empresas locales, pero la gente no acaba de entender como es posible que la dirección pague determinados sueldos a ciertos amiguetes, mientras otros colaboradores, jóvenes, niños y niñas tienen que pagar bastante para entrar en el recinto del mismo.

SIN COMENTARIO.

TV Philips Video Philips

Videojuegos Philips

ADQUIERALO EN

MONTSIA RADIO

Ulldecona - Alcanar



Auto - Escola PITARCH

TRAMITACIONS i ASSEGURANCES

Plaça Caiguts, 15 - Telèfon 72 03 92

Colaboración